

**KINDERHAUS ST. KORBINIAN**

# Gemeinschaftsprojekt Gartenhütte

**Schwaig** – „Wer will fleißige Hausbauer sehn, der muss zum Haus der Kinder gehn“ – mit diesem umgedichteten Lied hat das Haus der Kinder St. Korbinian Schwaig sein neues Gartenhaus gefeiert. Die Mädchen und Buben dankten damit allen Arbeitern, Sponsoren und Helfern.

Eine größere Lagermöglichkeit für Außenspielgeräte war dringend nötig. Darum hat der Elternbeirat im Herbst und im Frühjahr für diesen Zweck Flohmärkte organisiert. Ein paar Väter übernahmen den Bau und einen Teil der Materialkosten mit ihren Unternehmen. Die Gemeinde zahlte die Bodenplatte.

Gemeindereferentin Claudia Dorfner weihte die Hütte mit der Bitte: „Segne dieses Gartenhaus und schütze alle, die hier im Garten spielen.“ Kinderhausleiterin Sabine Staimer und ihre Stellvertreterin Carola Putzinger durchschnitten ein symbolisches Band. Beim Stehempfang gab es Eis für die Kinder.

red



**Himmlichen Schutz** für „alle, die hier im Garten spielen“ erbat Gemeindereferentin Claudia Dorfner beim Segen für das Gartenhaus.

FOTO: FKN